

(17日)13時, ルゴ州首相は記者会見を行ったところ, 右要旨は以下のとおり。

Point de presse du PM Legault le 17 mars 2020 à 13 h 00

- 現在, 63例の陽性確定者(注: 市中感染に関する言及は無し)
- 現在の検査施設数(22か所)に9か所を追加した31か所に増加予定。一日に数千単位での検査が可能となる。
- ケベック州民の協力に感謝。例えば, 採血への協力や医療関係者からの多くの応募などについて, 感銘を受けている。
- 野党党首3名とも引き続き協議を続けている。4月21日まで国民議会議を閉会するなどについて合意。
- 先ほど州財務大臣から個人・企業の確定申告の提出締め切りを延期する旨発表した。
- 財政難に直面する企業向け補償措置は, 近日中に経済・イノベーション大臣が発表する。
- 若者に伝えたい。必ずしも集会禁止などの要請に従っていない例がある。韓国やイタリアなどを見ても分かる通り, 若者の貢献は感染予防のために極めて重要。アーティストやスポーツ選手など「若手リーダー」には是非この要請を SNS などで発信してほしい。ケベック州政府は, 「ウイルスではなく, 情報を広げよう(Propage l'Info, pas le virus)」という広報キャンペーンを開始する。
- 感染者向け病床について, 現在州では集中治療用1000床, 入院用18000床あり, 今後一部予定されている手術を延期すればさらに6000床を用意できる。(マッカン州保健大臣)

Point de presse du PM Legault le 17 mars 2020 à 13 h 00

<https://www.lapresse.ca/covid-19/202003/17/01-5265082-legault-demande-aux-influenceurs-dinterpeller-les-jeunes.php>